

## Communiqué – Covid-19

Rimouski, 8 avril 2020

Bonjour à vous toutes et à vous tous,

Nous regardons attentivement l'évolution de la pandémie et sommes conscients que cette situation hors du commun cause bien des inquiétudes et des difficultés à plusieurs d'entre vous.

Il est encore trop tôt pour prendre une décision sur la tenue ou non de la saison de pêche à la Pourvoirie Le Chasseur, mais nous souhaitons rassurer notre clientèle concernant les réservations et les dépôts de nos clients pour la saison 2020. Soyez assuré que si nous devons annuler la saison, ou les premières semaines de la saison, les dépôts seront entièrement remboursés.

Aussi, si vous le pouvez et le souhaitez, vous aurez la possibilité de reporter votre réservation au printemps 2021. Si vous pouvez vous le permettre, les montants de vos dépôts nous aideront à assurer les emplois de notre merveilleuse équipe pour cette saison qui s'annonce particulière et difficile pour tout le monde.

Nous prenons toujours des réservations pour cet été, mais nous ne prenons pas de dépôts.

Nous espérons que cette situation sera derrière nous à l'automne et que la chasse aura lieu comme prévu.

En attendant, prenez soin de vous et de vos proches tout en respectant les consignes. Nous nous croisons les doigts et espérons vous recevoir ce printemps.